



Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2017

Bericht der Aufsichtskommission Staatsanwaltschaft über ihre Tätigkeiten
und Feststellungen für das Jahr 2016 / 2017

P170987

1. Der Regierungsrat nimmt Kenntnis vom Bericht.

Begründung

Die Aufsichtskommission Staatsanwaltschaft nimmt für den Regierungsrat die Aufsicht über die Staatsanwaltschaft wahr und berichtet dem Regierungsrat einmal im Jahr über ihre Tätigkeiten und Feststellungen. Der Regierungsrat hat den Jahresbericht 2016 / 2017 der Aufsichtskommission Staatsanwaltschaft zur Kenntnis genommen.

